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NDR 2 Moment mal 
 
Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr 

 

Pastorin Anne Jaborg aus Oldenburg 

Freitag, 8. September 2023 

 

Jetzt ist die Zeit! sagt Jesus. Gottes gerechte Welt ist nahe. Kehrt um.  

Wann ist der richtige Moment?   

Bei den alten Griechen steht für das Erwischen des richtigen Zeitpunkts der Glücksgott 

„Kairos“. Auf Deutsch heißt das „das rechte Maß, die gute Gelegenheit“. Wie sieht die 

gute, die günstige Gelegenheit aus?  

Der griechische Kairos ist ein Jüngling mit Flügeln an den Schultern und an den 

Fersen. Und er hat eine besondere Haarpracht, nämlich: Sein Kopf ist kahlgeschoren 

– bis auf einen Haarschopf an der Stirn.  

Der Jüngling Kairos ist mit seinen Flügeln fix unterwegs. Urplötzlich taucht er vor einem 

auf. Die einzige Chance ihn zu erwischen, ist ein schneller Griff nach seinem 

Haarschopf. Die Gelegenheit beim Schopfe packen. Jetzt ist die Zeit! Sonst ist sie 

vorbei – meinen die Griechen. Denn an seinem glatten, geschorenen Hinterkopf kann 

man den Kairos nicht mehr packen.  

Bei Jesus, glaube ich, ist das anders. Da taucht der Kairos immer noch mal neu auf. 

Kahlgeschoren oder nicht: Gottes gerechte Welt ist nahe. Und bleibt. Jederzeit bietet 

sie uns die Chance, zuzupacken. Da, wo wir gerade sind einen mutigen Schritt zu tun. 

Und die Welt zu verändern. Jetzt ist die Zeit.   
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